

L'honorable Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le Gouvernement du Canada et le Gouvernement du Japon se sont mis d'accord pour tenir la Septième réunion du Comité ministériel Canada/Japon, les 23 et 24 juin prochains à Tokyo. La délégation canadienne sera dirigée par le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et celle du Japon, par le ministre des Affaires étrangères, M. Kiichi Miyazawa. D'autres ministres des deux gouvernements participeront également à la réunion.

Le Comité ministériel Canada/Japon a été créé à la suite de la publication d'un communiqué conjoint lors de la visite au Canada de M. Hayato Ikeda, alors Premier ministre du Japon. La première réunion s'est tenue à Tokyo en 1963 et, depuis, les réunions se sont tenues alternativement au Canada et au Japon. En juin prochain à Tokyo, les ministres auront l'occasion de se rencontrer pour la première fois depuis que les premiers ministres canadien et japonais ont annoncé, lors de la visite de M. Tanaka en septembre dernier, leur intention d'étendre et de renforcer les relations entre les deux pays. La réunion tendra vers la réalisation de cet objectif. On y discutera entre autres de la situation internationale et de questions économiques bilatérales et multilatérales. Feroent partie de la délégation canadienne :

l'honorable Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,

l'honorable Jean Chrétien, président du Conseil du Trésor,

l'honorable Donald S. Macdonald, ministre de l'Energie, des Mines et des Ressources,

l'honorable Alastair W. Gillespie, ministre de l'Industrie et du Commerce,

l'honorable Eugene F. Whelan, ministre de l'Agriculture,

Son Excellence M. Ross Campbell, ambassadeur du Canada au Japon.